

## La aplicación del IVA turístico centrará la próxima Asamblea Anual de Feneval

Directorio: Alquiler Vehículos Alicante Iva



Publicado 09/06/2015 11:30:46 cet

MADRID, 9 Jun. (EUROPA PRESS) -

La Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos (Feneval) celebrará entre el 10 y el 11 de junio su Asamblea Anual en Alicante, en la que hará hincapié en la necesidad de establecer un tipo de IVA reducido para el sector, al tratarse de una actividad turística.

La organización señaló que la petición de la reducción del IVA al sector de alquiler de vehículos es una reclamación histórica de Feneval a los gobiernos central y autonómicos y destacó la necesidad de adecuar la fiscalidad a la actividad actual del sector, ya que sus clientes realizan en su mayoría un uso turístico del vehículo.

En este sentido, la Federación considera una "señal esperanzadora" la reciente incorporación del alquiler de vehículos en el reglamento de la Ley de Turismo de Islas Baleares, como un primer paso hacia la aplicación del 10% del IVA a dicha actividad, al igual que otros servicios turísticos, en el lugar del tipo general del 21%.

La próxima Asamblea Anual de Feneval contará con la presencia de las principales empresas del sector, así como de representantes de diferentes marcas de automóviles, de instituciones públicas y de empresas de servicios, entre otras.

Durante dicho encuentro también se hablará de las previsiones para los próximos meses, con una estimación de crecimiento del alquiler de vehículos del 3,5%, en línea con la evolución de 2014, gracias al mayor acceso a la financiación para renovar la flota y a las facilidades ofrecidas por las marcas.

En la Asamblea también se debatirán los retos a los que se enfrenta el sector de alquiler de vehículos, como la sustracción de vehículos por parte de bandas organizadas, el "mal llamado" consumo colaborativo y los nuevos impuestos y normas que gravan y dificultan el normal desarrollo de la actividad.

